
Präsident Karl-Heinz Raedel konnte im Sarstedter Stadtsaal 

die zahlreich erschienen Delegierten der 65 Vereine des 

Verbandes zur 66. Delegiertentagung begrüßen. Der Fah-

nen- und Standarteneinmarsch wurde musikalisch umrahmt 

durch den Spielmannszug Sarstedt. Zum Gedenken an die 

im vergangenen Jahr verstorbenen Schützenschwestern 

und Schützenbrüder legte die Versammlung eine Schwei-

geminute ein. Dann eröffnete Präsident Raedel die Ver-

sammlung mit der Begrüßung der Ehrengäste und Ehren-

mitglieder. Grußworte überbrachten Hans-Henning Brandes 

(stellv. Bürgermeister), Roman Mölling (KSB Hildesheim) 

und Hans-Joachim Herhold (Präsident KSV Alfeld). Als 

nächster Tagesordnungspunkt stand die Ehrung verdienter 

Schützinnen und Schützen an. Vizepräsident Thomas 

Gebke verlas die Ehrungen und bat die aufgerufenen Schüt-

zenschwestern und Schützenbrüder nach vorn wo sie mit 

der entsprechenden Nadel ausgezeichnet wurden. Für die 

ASG wurden mit der Verdienstnadel in Bronze Marina Miska 

ausgezeichnet. Die Präsidentennadel in Gold erhielt Christa 

Stöbener. Ebenfalls mit der Verdienstnadel in Bronze wurde 

Matthias Moock geehrt, allerdings über seinen Stammverein KKS Giften. Der Block Ehrungen ist immer 

sehr umfangreich. Da freut die meisten Teilnehmer die anstehende Pause, die zum „Beine vertreten“ ge-

nutzt wurde und natürlich für das Pressefoto. 

Im zweiten Teil der Versammlung gab Präsident Raedel in seinem Bericht eine Zusammenfassung der 

Ereignisse des vergangenen Jahres. Im Großen und Ganzen war er mit dem abgelaufenen Jahr zufrieden. 

Die dem NSSV gewährte Umlage habe Früchte getragen. Der konsequenten Geschäftsführung des NSSV-

Präsidiums sei es zu verdanken das zwischenzeitlich eine gute Rücklage gebildet werden konnte. Die wei-

teren Berichte der Präsidiumsmitglieder waren bereits auf der Homepage des SSV einzusehen und wurden 

daher nicht vorgetragen. Lediglich der Kassenwart, Michael Schwetje, und der Sportleiter, Christian Hauck, 

traten noch ans Rednerpult. Schwetje um sich für die gute Zahlungsmoral der Vereine zu bedanken und 

anzukündigen, dass eine Beitragserhöhung für das kommende Jahr nicht ins Haus stehe. Und Hauck be-

danket sich ebenfalls bei den Vereinen für die fairen Wettkämpfe, die sowohl auf Kreis- wie auch auf Lan-

des- und Bundesebene ausgetragen wurden. Da er für eine zweite Amtszeit leider nicht zur Verfügung 

steht bedankte er sich auch bei den Vorstandsmitgliedern und allen Anwesenden für das ihm entgegen 

gebrachte Vertrauen. Aus dem Präsidium des SSV Hildesheim schieden in diesem Jahr auch die Damen-

leiterin Elke Schaare und der Rundenwettkampfleiter-Auflage Walter Sauer aus. Elke Schaare meinet, 23 

Jahre Vorstandsarbeit seien genug und sie wünsche ihrer Nachfolgerin ebenso viel Spaß bei der Arbeit 

Fahnen- und Standarteneinmarsch 
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wie sie gehabt habe. Elke Schaare und Walter Sauer wurden durch das Präsidium zu Ehrenmitgliedern 

des SSV Hildesheim-Marienburg ernannt, wobei Sauer bei seiner Ernennung als „Mister Auflage“ betitelt 

wurde. Ebenfalls mit einem Präsent verabschiedet wurden Sportleiter Christian Hauck und sein Stellvertre-

ter Hubert Werner. 

Nun standen die Neuwahlen des Präsidiums an. Gewählt werden mussten der Präsident, zwei Vizepräsi-

denten, Sportleiter, Schriftführer, Damenleiterin, stellvertretender Sportleiter, Kassenprüfer und Ehrenrat. 

Also ein volles Programm. Doch die Wahlen gingen recht zügig voran, da 

man sich im Vorfeld schon richtig Gedanken gemacht und Gespräche ge-

führt hatte. 

Als Präsident des SSV Hildesheim-Marienburg wurde Karl-Heinz Raedel 

wiedergewählt. Ebenfalls wiedergewählt wurden Holger Imholz und Daniel 

Oppermann als Vizepräsidenten. Zum Sportleiter wurde Frank Fleige vom 

KKS Ottbergen gewählt. Auch Schriftführerin Doris Lampe wurde im Amt 

bestätigt. Damenleiterin wurde Gwendoline Techert von der HSG-Damen-

gruppe. Zum stellvertretenden Sportleiter wurde Matthias Kelm von der 

ASG Sarstedt gewählt. Die Amtszeit aller gewählten Präsidiumsmitglieder 

endet 2020, bis auf die von Frank Fleige, der sich bereits 2018 wieder zur 

Wahl stellen wird. 

Die Kassenprüfer des vergangenen Jahres, Heinz Mietzner, Bernd Räbi-

ger und Lars Hasenbein, wurden auch für diese Saison zu Kassenprüfern 

benannt und von der Versammlung gewählt.  Da Johannes Bartels vom 

KKS Oedelum gebeten hatte, ihn aus Altersgründen aus dem Ehrenrat zu entlassen, war auch hier eine 

Neubesetzung nötig. Ab sofort besteht der Ehrenrat des SSV Hildesheim-Marienburg aus den Mitgliedern 

Werner Bergmann (KKS Nordstemmen), Gerhard Machens (SK Algermissen) und Elisabeth Ohlendorf 

(KKS Hasede). 

Zudem beschloss die Versammlung noch, dass das Kreisschützenfest 2017 anlässlich der 650-Jahr-Feier 

der Hildesheimer Schützengesell-

schaft (HSG) nach Hildesheim verge-

ben wird. Damit und mit einem dreifa-

chen Horrido endete gegen 21:50 Uhr 

die Delegiertenversammlung 2016. 
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